

FDP Offenbach-Land

FACHKRÄFTEMANGEL IN HESSEN

19.02.2016

Der Vorsitzende des Liberalen Mittelstands Hessen, Dr. Dorian Hartmuth nimmt zu der zunehmenden Knappheit an Fachkräften in Hessen wie folgt Stellung: „Die Anerkennung ausländischer Berufsabschlüsse darf nicht zu Lasten des Qualitätsniveaus deutscher Qualifikationen gehen, so müssen hier beschäftigte ausländische Ärzte unbedingt sprachlich und fachlich deutschen Standards entsprechen, bevor sie in Deutschland zugelassen werden.“

„Trotzdem ist die Anerkennung ausländischer Berufsabschlüsse in Deutschland noch mit zu viel Bürokratie und zu langwierigen Verfahren verbunden. Es kann nicht sein, dass hochqualifizierte ausländische Fachkräfte jahrelang in Deutschland weit unter ihren Fähigkeiten arbeiten müssen.“